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インタビュー：山上ファーム（徳島県/徳島県商工会連合会） 
 

Q1.なぜ、数ある展示会で次回 FOODEX JAPANを選ばれたか？ 
 
FOODEX JAPANへは、ここ数年、続けて出展させていただいております。 FOODEX JAPAN はア

ジア最大級の食品を扱う展示会であり、毎年多くの方が来場されています。 また、開催期間も、

４日間と比較的長期間開催されており、多くのバイヤーと出会うチャンスがあります。 弊社もこ

の機会を生かし、多くの国内外のバイヤーと商談させていただきたく、 今年度も引き続き、出展

を決定しました。 
 

 

Q2.自社の業界を取り巻くトレンドや注目していることは？ 
 

弊社は、完熟堆肥を使用して土づくりを行い、海部川の地下水を利用して、 「濃紅（こく）みつ

キャロット」を栽培しています。 糖度が高くβカロテンたっぷりのこだわりの「濃紅（こく）み

つキャロット」を利用して、 ドレッシングやピュレ、ジャムなどの加工品も製造しております。 

弊社の商品は、気候の影響で変形してしまい廃棄されてしまうにんじんを、 廃棄するのではな

く、美味しく食べてもらいたい、という思いから出来上がったものです。 近年、食品ロスを減ら

すため、様々な取り組みがされております。 弊社でも、まだまだ美味しく食べられるのに、捨て

られてしまう食材を、 さらに美味しく消費者のもとへ提供できるよう、創意工夫を続けていま

す。 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
Q3.どのような方に FOODEX JAPANの出展をお勧めしたいか 

 
FOODEXでは、個人営業や百貨店、小売業者、卸売業者など様々なバイヤーの方が来場されます。 

弊社も、加工品を扱う業者と出会うきっかけがなく、苦戦していたときに、 FOODEXに参加を

し、その機会をいただきました。 FOODEXへの参加は、弊社のような小さな企業であっても、 日

頃出会うことのできない企業と出会えるきっかけになります。 
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Q4.どのような方と FOODEX JAPANで出会いたいか 

 
弊社のこだわり、思いを、広く伝えていただけるバイヤーの方と お話させていただきたいと考え

ています。 
 

 

Q5.次回 FOODEX JAPANに期待することと、意気込みをどうぞ 
 
大勢のバイヤーの中から、求めているバイヤーとマッチングするために、 もう少し分かりやすい

コンテンツを提供していただき、 出会いのきっかけを作っていただけると有難いです。 国内外

問わず、多くのバイヤーの意見を聞き、それに合う提案をしていきたいと考えています。 是非、

栄養たっぷりの「濃紅（こく）みつキャロット」をご賞味ください。 今回もどうぞよろしくお願

いいたします。 

 

ご協力ありがとうございました。 
 
 


